
 
Agenda de la reunión y notas 

Abril 2022 
 
Facilitadora:  Donna Prak/ Presidenta 
 
Actas registradas por:  Stephanie Foss/ Secretaria 
 
 

  Actas de la reunión: 
Hora de inicio 

en Clock 6:01 p.m.  

 Asistencia: 
  

Stephanie Foss, Leane Dunn, Georgia Pedrift, Natalie Hoytt, 
Lauren West, Andrea Rojas, Wendy Barron, Donna Prak, Marisol 
Garcia, Karolina Gage, Deborah Virgen, Sheila Shupe 
 

 Llamada al 
pedido: Donna a las 6:01 pm 

 Aprobación del 
orden del día: 

 

 Aprobación del 
Acta de Febrero :  

Stephanie aprobó, Natalie segundos 

 Actualización del 
presupuesto 

Chequeando $30,068.60 
Transacciones: sitio web, Día de CCLA, Noche de Tacos y Bingo, 
contabilidad, transferencia de cheques a ahorro, club MECHA, 
patrocinio corporativo 
Ahorro $67,222.99 
Ed  al aire libre de 6to grado: $2,787 
Ropa: $11791 
MECHA: $243.77 
Deportes: $.13 
Tacos y Bingo Night recaudaron $800 
Depósito 4/6-$2001 para estudiantes de sexto grado- dinero de la 
recaudación de fondos  

 Antiguo negocio: 
Día de CCLA: gracias a todos los que salieron, gran resultado, los 
niños se divirtieron y la buena respuesta de los vendedores / 



 
visitantes.  Necesitamos más opciones para que la gente coma, 
mirar los precios de los alimentos para la asequibilidad, más 
mesas pequeñas (como la mesa de 6º grado), más tiempo de 
evento, más acompañantes para ayudar en las carreras de 
obstáculos para ayudar con un gran número de niños.  Es genial 
ver la Seguridad Pública por ahí.  ¿Helicóptero para la próxima 
vez? (El esposo de Natalie) 
 
Promociones- Kinder manejado por maestros y padres.  Las 
promociones de 6to grado se eliminarán gradualmente, somos una 
escuela K-8.  Este año, 6º grado será una pequeña ceremonia 
dirigida por maestros.  Tenemos $ 2000 en una cuenta para 
promoción de 8º grado que debe transferirse a Wendy para que 
pueda tener acceso. El dinero se recaudó del grupo anterior de 
PTO.  Karolina ha preguntado si podemos crear un grupo  similar 
en CCLA para ayudar con las promociones para cubrir lo que la 
Fundación no cubre como sillas, etc.  Necesitamos ver cómo 
cubriremos los costos para los próximos años, no es un evento 
estándar tener promociones  de 8º grado, por lo que no hay fondos 
del distrito.  Partida de acción: ¿Recaudamos fondos durante todo 
el año para cubrir los costos y / o hacemos que la Fundación cubra 
algunos costos?  $1500 destinados a la promoción de este año de  
las familias de 6to grado  para un reembolso del depósito de 
seguridad para su viaje. Tendremos pintacaras y el fotomatón.  
Regla de 20 días: a partir de 4/25 estudiantes que tienen 
violaciones de conducta (lista LOP) no participarán en las 
actividades de fin de año. 
 
Semana de Apreciación del Personal- Primera semana de mayo. 
Chick Fillet donará el lunes, necesitamos cubrir martes, miércoles 
y jueves. No hay escuela el viernes. Necesitamos voluntarios: 
Stephanie, Natalie, Lauren, Sheila, Georgia, Elizabeth para ayudar 
a configurar, limpiar y decorar.  El comité se formará y tendrá una 
reunión separada para discutir los detalles. 
 
Taco Bingo Night- ¿necesitamos dos camiones, las filas eran 
realmente largas?  Sugiérale que se prepare con anticipación y 
que un voluntario se pare afuera y ayude a tomar órdenes. 
Acordaron evitar tener demasiados camiones y no ganan dinero 
con uno.   Todo el material necesario para ejecutar la noche de 
Bingo ya está allí.  Me gustaría que la clase de Liderazgo ayude a 



 
promover con carteles para el próximo evento en abril.  ¿Puede la 
banda ayudar con música / entretenimiento entre los premios de 
bingo y rifa?  Karolina para preguntar. 
 

 Nuevos Negocios:  

Solicitudes de administración: Karolina Gage- 
Voluntarios: No es muy recomendable que no sea obligatorio que 
los voluntarios de la escuela se vacunen, por favor anime a más 
padres a inscribirse. 
 
Presupuesto: nos quedamos sin dinero excepto el Título 1 sobre el 
que BAB tiene control, no hay más compras que se puedan hacer 
excepto los salarios. Ver qué maestros están interesados en 
trabajar en la escuela de verano y ejecutar el programa para los 
niños que necesitan ayuda adicional. Preguntar si la Foundation 
quiere proporcionar enriquecimiento para el programa de verano. 
NAOA solo se contrajo hasta fin de año y no hay más dinero en 
fondos LCAP para pagar el verano.  Nuestra escuela perdió 
muchos de nuestros fondos de LCAP porque no recolectamos 
suficientes solicitudes de almuerzo gratis / reducido el año pasado 
debido a que todos recibieron almuerzo gratis y estamos siendo 
tratados como una nueva escuela. Tenemos que impulsar esas 
solicitudes a principios del próximo año. Tenemos que usar el 
dinero del Título 1 para fines de junio, por lo que podemos pagar 
los salarios de los maestros. 
 
Día de campo: $ 600 para el evento de la semana pasada de la 
escuela. ¿La Fundación quiere apoyar con actividades, etc.?  
NAOA puede ayudar para el evento, su contrato cubre este día. 
 
Escuelas Plus: dinero utilizado para deportes, etc. Dado que 
somos una escuela charter, CCLA ya no recibirá ese dinero, 
¿podemos tener un  comité subsidiario de la Fundación como un 
Sports Booster? 
 
Jornada de puertas abiertas: 19 de mayo  a las 18h.  ¿Organizará la 
Fundación una mesa para involucrar a más personas durante la 
Jornada de Puertas Abiertas?   ¿También participar en una 
información para padres de la escuela intermedia a las 5:30 para 
los estudiantes entrantes? 
 



 

 

 Comentario 
público: 

Anastasio: Es triste escuchar que no tenemos más dinero como si 
estuviéramos siendo castigados por ser una escuela chárter, ¿hay 
alguien con quien podamos contactar en el distrito o dinero 
COVID que se les dio a las escuelas, por qué se reduce LCAP? 
-Karolina: Los contratos se hicieron antes de que yo llegara aquí, 
se ha gastado dinero como la escuela de verano el año pasado, no 
hay más dinero. Ir a un dinero principal para ver cuánto dinero 
tenemos y presentarlo al BAB y podemos ver nuestro presupuesto 
para el próximo año y a dónde irá nuestro dinero.  
 
Georgia: Nuestro término "fusionarse" no como un término legal 
sino como un término teórico y que nuestras escuelas se unieron 
porque Cook cerró oficialmente y César Chávez, una escuela ya 
establecida, se mudó al campus más grande. No somos una 
escuela nueva, somos una continuación. ¿Por qué LCAP nos trata 
como una nueva entidad cuando somos una continuación, y 
deberíamos usar lo que nuestros números reducidos de 
almuerzos eran antes de COVID?  
-Karolina: Pregúntale a Joel Dantos sobre eso porque ese es un 
gran punto 
 
Deborah: Día del Niño / Día del Campo: parece que será un 
pequeño evento después del día de CCLA y cuál será la 
expectativa. ¿Cómo puedo pedir ayuda? También quieren 
trasladarlo a mayo para evitar tres eventos en un mes. 
Presupuesto para eventos culturales- $893.46. Donna sugiere 
trabajar con Marlene Domínguez para obtener ayuda. Karolina se 
ofreció a enviar un correo electrónico a todos los padres 
voluntarios registrados para ver quién puede ayudar también. 
También planifique una reunión con Karolina, Jen, Wendy, 
Deborah para organizar actividades.  
 
Anastasio: Carroza para el Desfile del Orgullo del Condado de 
Sonoma: ¿podemos usar los fondos del Desfile de las Rosas para 
el Desfile del Orgullo? Rose Parade Budget-$400 todos votaron sí 
para mover fondos del Desfile de las Rosas al Desfile del Orgullo 
 



 

Natalie: Gran resultado para Kona Ice hoy, el próximo está 
programado para el 6/2/22. Donna preguntó si podían salir para 
Open House y Natalie lo comprobará.  
 
Anastasio: ¿Puede el liderazgo hacer carteles para nuestro equipo 
deportivo para promover y apoyar a nuestros atletas para 
nuestros equipos locales? Karolina preguntará. 
 
Elizabeth: Encontré camisetas del Orgullo para los estudiantes que 
quieren participar si Anastasio quisiera mirar. ¿La Fundación está 
ayudando con la promoción de 8º grado? Donna- el dinero de la 
Fundación no es necesario en base a lo que Karolina presentó, 
excepto ayuda física y un comité de planificación. ¿Estamos 
teniendo como evento el Cinco de Mayo? ¿Los bailarines podrían 
actuar desde LBC para un evento cultural? 
 
Donna: En la próxima reunión discutimos quién regresará para el 
próximo año después de cumplir con los límites del mandato, 
esperamos que se unan nuevas personas. No hay reunión en 
junio. Hablará con el administrador sobre ideas de presupuesto y 
presentará en la próxima reunión.  
 
Stephanie: Cena fundacional 21 de mayo a las 18h- La Fondita. Las 
familias son bienvenidas si es necesario traerlas. 

 
Agenda/Objetivos 

para la próxima 
reunión 

Próxima reunión 5/5/22. 

 Aplazar:  Donna 

Hora de 
finalización en 

Clock: 

18: 24 horas  

   

 


